

FÚTBOL:

Seleccionados franceses celebran resultados de los comicios



FRANCE PRESSE

AURÉLIEN TCHOUAMENI, mediocampista del Real Madrid.

Por medio de sus redes sociales, futbolistas de la selección francesa que se encuentran disputando la Eurocopa en Alemania celebraron los resultados de las elecciones, y mostraron su "alivio" por la derrota de la extrema derecha.

El mediocampista del Real Madrid Aurélien Tchouaméni calificó en X la jornada como una "victoria del pueblo", mientras que el jugador del Barcelona Jules Koundé afirmó en la misma red social que "el alivio es igual a la preocupación de las últimas semanas, es inmenso". El delantero Marcus Thuram, en tanto, felicitó en su Instagram a "todos los que respondieron al peligro que se cierne sobre nuestro hermoso país".

Antes de las elecciones, varios jugadores ya habían llamado a los franceses a votar contra la extrema derecha.